

NACIONAL

Continúa alerta roja en Melipilla y Padre Hurtado por incendio forestal

Hasta este sábado continuó la alerta roja por incendio forestal en Melipilla y Padre Hurtado, que según la Corporación Nacional Forestal (Conaf) desde el viernes ha consumido 300 hectáreas y ha provocado evacuaciones en ambas comunas.

La tarde del sábado, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) soli-

citó evacuar distintos sectores de Melipilla a raíz de la evolución de un incendio forestal.

El organismo pidió a los habitantes evacuar los sectores de Cuilebras Verdes, Villa Esperanza, Cruce La Virgen y Fundo Las Perdices. Para lo anterior, Senapred activó la mensajería SAE y enfatizó que las personas actúen con calma y acaten las indicaciones de

las autoridades y de los equipos de respuesta.

Según lo reportado por Senapred, el incendio forestal "Bollenar 3" motivó la declaración de una alerta roja en la zona. Hasta ahora, se han reportado al menos siete hectáreas afectadas y se ha desplegado un técnico, dos brigadas, un camión cisterna y dos helicópteros de Conaf y Carabineros.